

AMG-Motorenfertigung ist „Fabrik des Jahres“

Die Motorenmanufaktur von AMG in Affalterbach ist von der Fachzeitschrift „Produktion“ und der Unternehmensberatung A.T. Kearney zur „Fabrik des Jahres 2019“ gewählt worden. In einer komplett neu konzipierten Montagelinie für den 421 PS (310 kW) starken Vierzylinder wird das bewährte Prinzip „One Man, One Engine“ (ein Mann, ein Motor) mit Ansätzen der „Industrie 4.0“ in der Qualitätssicherung und Logistik vereint. Das Urteil der Jury: „AMG hat das Montagekonzept, das auf den Mitarbeiter fokussiert ist, vorbildlich mit einem hohem Automatisierungsgrad in Prüfstationen und in der Materialversorgung verknüpft und nutzt umfangreiche Digitaltechnologien.“ (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorenmontage bei AMG.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Motorenmontage bei AMG.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Motorenmontage bei AMG.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Motorenmontage bei AMG.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler